

サ ル ビ ア

平成28年5月23日 第17号

2年生・町たんけん

5月19日(木)の1・2・3・4校時に、2年生は、生活科の学習で、赤堀調理場と赤堀図書館へ、町たんけんに行ってきました。

暑い中での長距離歩行でしたが、交通ルールを守って、きちんと歩くことができました。また、見学場所では、しっかりとあいさつすることができ、静かに見学したり、話を聞いたりすることができました。

9名の学級委員のみなさんには、子どもたちの安全確保のために、ご協力いただきまして、ありがとうございました。



3年生・リコーダー学習

5月19日(木)の4校時に、3年生は、リコーダーのふき方の勉強をしました。

リコーダーは3年生から習い始めるので、どの子も真剣な眼差しで取り組んでいました。特に、リコーダーをふく時は、「タンギング」がとても大切なことを、実際に音を聞き比べながら、体験的に学習しました。

今日の学習を活かして、きれいな音で、リコーダーがふけるようになってほしいと思いました。



プ ー ル 清 掃

5月19日(木)の5・6校時に、5・6年生は、プール清掃を行いました。

当日までに、労務技士の横堀さんが、清掃をしやすように準備しておいてくれたおかげで、時間内に、細かい部分まで、きれいに仕上げることができました。

27日(金)のプール開場式が終われば、いよいよプール学習が始まります。子どもたちが、安全にプール学習ができますよう、健康観察等、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。



J R C 登 録 式

5月20日(金)の朝行事は、JRC登録式でした。

はじめに、学級委員長がJRC活動についての説明をしました。次に、登録署名や1年生へのワッペン授与を行いました。最後に、全校児童で、ちかいの言葉を復唱し、「空は世界へ」を歌いました。

学級委員会の児童の進行や「空は世界へ」の歌声がとてもすばらしく、気持ちよく一日のスタートを切ることができました。

